
Возрождение и созидание: представители
коллектива ДонНАСА пообщались с Главой
Червоногвардейского района города Макеевки

Сегодня, 20 октября, в зале заседаний ученого совета Донбасской национальной
академии строительства и архитектуры состоялась встреча делегатов коллектива
академии  с Главой администрации Червоногвардейского района города Макеевки
Викторией  Викторовной  Морозовой.  На  встрече  присутствовали  ректор  Николай
Михайлович  Зайченко,  Почетный  Президент  Евгений  Васильевич  Горохов,  деканы
факультетов,  заведующие  кафедрами  и  сотрудники  академии.

Виктория Викторовна в ходе встречи отметила, что приоритетной задачей сейчас
является восстановление объектов, пострадавших в результате «инцидента 4 июля».
В  ходе  случившегося  тогда  обстрела  в  Червоногвардейском  районе  Макеевки
пострадал  221  жилой  дом  и  ряд  социальных  учреждений.  По  словам  Виктории
Викторовны, работа ведется и за качеством ее выполнения внимательно наблюдают,
ведь очень важно, чтобы люди вошли в зиму с теплом и комфортом в своих домах.

Отвечая на вопросы присутствующих, Виктория Викторовна также рассказала о планах
постройки новых жилых комплексов в Макеевке, для которых уже выбираются места и
готовятся проекты.

Почетный Президент ДонНАСА Евгений Васильевич Горохов и заведующий кафедрой
физического воспитания и спорта Василий Ильич Попов  выразили надежду, что
поскольку  Президент  Российской  Федерации  объявил  2024  год  Годом  спорта  и
физической культуры, у наших специалистов будет шанс заняться реконструкцией
футбольного стадиона и ремонтом спортивных залов, а также вернуться к идее
проекта крытого дворца спорта в Макеевке.  Заведующий кафедрой «Автомобильные
дороги и аэродромы» Валерий Иванович Братчун затронул вопрос восстановления
объектов,  обеспечивающих  базу  для  осуществления  строительства,  в  частности,
завода железобетонных изделий города.
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Подытожив встречу, Виктория Викторовна и Николай Михайлович отметили, что работы
предстоит еще немало, но все готовы трудиться и воплощать в жизнь поставленные
задачи.


